



INCENDIO EN FISCALIA. Un cortocircuito causó ayer un incendio que destruyó mobiliario y documentos de la tercera y cuarta planta de la Fiscalía General de la República. El edificio está inservible a raíz del terremoto. Personal observa parte de la destrucción.

Escándalo Judicial:

Fiscalía Investiga si Hubo Soborno Para Fuga

La Fiscalía General de la República ha nombrado a varios Fiscales

Específicos para que investiguen a fondo si hubo soborno para facilitar la fuga del narcotraficante Raúl Ramos Guerrero, ocurrida el domingo anterior a pleno mediodía, en el Penal

de Mariona. Ramos Guerrero, mexicano acusado de introducir ilegalmente a El Salvador cocaína valorada en cinco millones de colones, disfrazado —Favor pase a la página 31.

Incautan Cocaína en Aeropuerto

Otro contrabando de cocaína pura, valorado en aproximadamente un millón de colones, fue incautado por miembros de la Unidad de Fuerza Conjunta Antidrogas, de la Policía Nacional, en el Aeropuerto Internacional El Salvador, considerándose que el narcotráfico internacional quiere establecer un punto de comercio de la droga en el país.

El salvadoreño José Castro Munguía, de 57 —Favor pase a la página 69.

Ahuachapaneco Muere en Estados Unidos

AHUACHAPAN. Oscar Orlando Clemente, de 29 años, residente en Los Angeles, California, fue arrollado por un vehículo en una populosa calzada de aquella ciudad, el lunes de la semana pasada, informan los familiares del ahora oculto.

Al momento de ser embestido por el automóvil, Clemente se conducía en bicicleta.

Los padres de la víctima, don José Luis Tobar y doña Silvia del Car —Favor pase a la página 35.

Hda. Insiste Aplicar los Nuevos Impuestos

Argumentando que no es posible reducir el Presupuesto de la Nación para 1987, estimado en 3 mil 502 millones 600 mil colones, que contiene un aumento de 125.4 millones con relación al

de 1986, los titulares del Ministerio de Hacienda desestimaron la propuesta del Partido ARENA, de reducirlo en un 10 ó 20 por ciento.

El Sr. Ricardo J. Ló —Favor pase a la página 35.

A 120 Mil Refugiados Atiende Programa ACNUR

El oficial de información del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados, Jorge Protti, visitó EL DIARIO DE HOY para comunicar la decisión de esa entidad internacional de mantener con-

tacto estrecho con los medios noticiosos a fin de que éstos informen ampliamente sobre la situación de los refugiados en Centroamérica.

Informó que la sede central de ACNUR está —Favor pase a la página 53.

Resumen Nacional

CUATRO MENORES extraviados reporta el Consejo Salvadoreño de Menores. Ellos son: Cecilia de la Paz Ramírez, de 4 años, se extravió el 30 de noviembre, cuando salió de su casa en horas de la mañana; René Orlando Serpas García, de 9 años, desapareció el 4 de diciembre; Salvador Bolaños Burgos, de 2 años, se extravió el 1 de diciembre, cerca de la Plaza Barrios, donde su madre vende adornos navideños; María Ramírez Colindres, de 13 años, desapareció el 29 de

—Favor pase a la página 17.

Cia. de Luz Cucumacayán Insiste Suspensión Acto

Ordenar la suspensión del acto reclamado pide a la Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia, el Dr.

José Luis Navarro Cárcamo, apoderado general judicial de la Compañía Eléctrica Cucumacayán, S.A.

De acuerdo a la declaración del abogado, se ha elevado una petición a dicha sala, apoyada en la Constitución Política,

manifestando que el amparo constitucional ha sido solicitado para impedir que la CEL prive, en cumplimiento de una orden inconstitucional, de la administración de sus bienes a la Compañía Cucumacayán. —Favor pase a la página 9.

Cortocircuito Causa Incendio en Fiscalía

Un cortocircuito originado en un pequeño local de servicio destruyó ayer parcialmente la tercera, cuarta y quinta planta del evacuado edificio de la Fiscalía General de la República, causando únicamente daños materiales de consideración.

Empero, según declaraciones del propio Fis —Favor pase a la página 53.

Asesinan Comandante Local de Tamanique

Supuestos terroristas asesinaron a tiros el martes por la noche al sargento Manuel Antonio Rodas, Comandante de Tamanique, La Libertad, junto al cabo Miguel Ángel Baquero, miembro de la Defensa Civil de la misma locali-

dad. Ambos pertenecían asimismo al Cuartel de Caballería.

Tamanique, ubicado a unos 20 kilómetros de la ciudad portuaria de La Libertad, tiene una población de 3 mil habitantes, pero su Defensa Civil sólo contaba con cuatro miembros, entre ellos los dos asesinados.

Los residentes en Tamanique afirman que alrededor de las 11:30 p.m. del martes, se escucharon fuertes detonaciones cerca de la

—Favor pase a la página 69.



SOBREVIVIENTE. (Tamanique, La Libertad). Dinora Rodas (derecha), de 16 años, explica a agentes de la Guardia Nacional la forma en que atacada por terroristas la comandancia local, donde murió su padre, el sargento Manuel Antonio Rodas.

De Balazo en el Cuello Matan Profesor

SAN FRANCISCO GOTERA (Morazán). El profesor Luis Alonso Chávez, de 50 años, fue ultimado de un balazo en el cuello por un soldado del batallón "Coronel Salvador Beltrán Luna", adscrito al Destacamento Militar 4, con sede en San Francisco Gotera.

El hecho ocurrió en la Ruta Militar, a la altura del cantón "Las Conchas", de la jurisdicción de San Francisco Gotera, la tarde del lunes pa-

—Favor pase a la página 53.



RECONSTRUCCION. Dentro del Plan "Unidos para Reconstruir", el Ejército reinauguró varias obras en El Paisnal y Aguilares, entre ellas la Alcaldía, Unidad de Salud, Oficina de ANTEL y otras. Izquierda a derecha: Francisco Atilio Estrada, alcalde de El Paisnal; María I. Pérez, gobernadora de San Salvador; general Adolfo O. Blandón, Jefe del Estado Mayor de la F.A. y el coronel Leopoldo Hernández, comandante de la 1a. Brigada de Infantería.